

Amérique du sud et Afrique

Emetteur : CDEFI (Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieurs)

Date : 26 mars 2020

Madame,

Monsieur,

Nous tenons à vous alerter que le nombre de vols vers l'Europe se réduit de façon drastique, en particulier de zones comme l'Amérique du Sud et l'Afrique. D'ici quelques jours, il ne sera plus possible, jusqu'à nouvel ordre, de trouver un vol pour rentrer en France. Même si vous êtes en bonne santé ou ne craignez pas pour votre santé, vous risquez de ne plus pouvoir rentrer en France avant longtemps si vous vous ne décidez pas très rapidement. Dans ce contexte, nous recommandons aux étudiants dont la fin de mobilité d'études ou de stage doit arriver à échéance dans les prochaines semaines ou tout prochains mois, de rentrer en France.